
 

 

PROTOKOLL ZUR VOLLVERSAMMLUNG 
ORIENTIERUNGSLAUF 2024 
 

Organisator Fachgebiet Orientierungslauf Amt:  

Protokollführer Thomas Döhler Amt: Verantwortlicher Kommunikation 

Datum, Uhrzeit: 14.01.2024, 10:30 – 16:00 Uhr  

Ort: Sportheim TV 1881 Altdorf b. Nürnberg + Online 

Gremien / Thema Vollversammlung Orientierungslauf 

Verteiler Vorstand des Fachgebietes Orientierungslauf 
Bezirksfachwarte Orientierungslauf 
Vereinsvertreter*innen Orientierungslauf 
Interessierte 
Zur Kenntnis: Geschäftsstelle, Präsidium 
 

Anwesende 
Status: a = anwesend, e = entschuldigt, r = remote 

Name Amt Status 

Oskar Paulicks Vizepräsident BTV a 

Blandine Ehrl Vorsitzende Fachgebiet OL a 

Fabian Janischowsky Stellvertretender Vorsitzender FG OL 
Verantwortlicher Bildungsmaßnahmen 

a 

Daniel Janischowsky Verantwortlicher Leistungs- u. 
Nachwuchsförderung 

a 

Katrin Lorenz-Baath FG OL Jugend (BTJ) a 

Christian Rietze Verantwortlicher Administration a 

Stephan Schneuwly Verantwortlicher Kartenwesen, Umwelt 
und Naturschutz 

a 

Veikko Baath Verantwortlicher Wettkampfwesen a 

Thomas Döhler Verantwortlicher Kommunikation OL a 

Peter Weigold Bezirksfachwart OL Niederbayern a 

André Böhme Bezirksfachwart OL Mittelfranken a 

Anke Schöps Fachwartin OL Turngau Landshut a 

Johanna Knauer Fachwartin OL Turngau Coburg  

Klemens Janischowsky OLG Regensburg a 

Janet Marquardt OLV Landshut a 

Anna Enborg OC München a 

Christian Gunsenheimer TSV Weitramsdorf a 

Anja Jacobi TV 1894 Coburg-Neuses a 

Karin Vogl SV Mietraching a 

Roland Vogl SV Mietraching a 

Gertrud Liebl TV Osterhofen  a 

Oliver Holstein TV 1881 Altdorf a 



 

 

Ralph Meißner Vorsitzender Förderverein OL Bayern a 

Stefan Hötzinger TSV Natternberg a 

Tagesordnung 
 

TOP 1  Begrüßung, Formalia und Organisationshinweise 
TOP 2 Berichte des Vorstands 
TOP 3 Berichte und Ergebnisse der Arbeits- und Projektgruppen OL im BTV 
TOP 4  Nachwahl offener Vorstandsposten 
TOP 5 Anträge 
TOP 6  Sonstiges & Fragen 
 
 

PROTOKOLL 

 
Art: I = Information, A = Aufgabe, B = Beschluss 

Thema / Tagesordnungspunkt Art Zuständigkeit 
/ Termin 

TOP 1 Begrüßung, Formalia und Organisationshinweise 

Blandine Ehrl begrüßt Anwesende, insbesondere den Vizepräsidenten des BTV Oskar 
Paulicks. Herzlichen Dank an den TV Altdorf, der wieder Gastgeber der 
Vollversammlung ist. 

Oskar Paulicks berichtet in seinem Grußwort über das neue Präsidium des BTV seit 
dem Verbandstag, welches sicher einige Umgestaltungen bringen wird. Beim BLSV 
erfolgten 2023 950.000 Meldungen unter Turnen, somit ist der BTV zweitgrößter 
Sportfachverband in Bayern. Die Regionen werden zukünftig im BTV gestärkt, so 
werden Hauptamtlich besetzte Bezirksgeschäftsstellen eingerichtet. Oskar Paulicks 
entschuldigt die stellvertretende Geschäftsführerin des BTV Kerstin Schilpp, die 
kurzfristig aufgrund einer Erkrankung absagen musste. 

Tagesordnung: einstimmig genehmigt 

Protokollführung: Thomas Döhler 

Protokoll der Vollversammlung 2023: genehmigt 
 

 

  

TOP 2 Berichte des Vorstandes 
 

a) Landesvorsitzende Blandine Ehrl 

Berichtet über ihre Tätigkeit als Vorsitzende des Vorstandes, welches umfasst:  
- die Vorbereitung der jährlichen Vollversammlung OL Bayern 
- die monatliche Online Vorstandssitzung, welche zeitnahen Austausch ermöglichen 

  



 

 

- Ansprechpartnerin für OL in Bayern sein (z.B. Anfragen US-Kadett Tyler Wilson und 
Daniel Heininger für Bundeswehr-OL-Veranstaltung) 
- Vernetzende sportpolitische Verbandsarbeit: Besuch Bayerisches Landesturnfest in 
Regensburg 28.04.-01.05.2023, enger Austausch mit FG Rhönradturnen 
- Gremienarbeit im BTV: Sportbeirat, Jahrestagung Bildung, Hauptausschuss, 
Bayerischer Turntag, diverse Austauschtreffen mit BTV-Geschäftsstelle (z.B Haushalt, 
Förderantrag ARGE ALP, Finanzierung Jugendbildungsmaßnahmen) 
- Erstellung Haushalt FG OL 
- Anträge: Stellvertreterregelung BTV-Gremien – genehmigt; BTV-Präsidium → 
Sportbeirat: Betreuerschlüssel Kadermaßnahmen – noch in Bearbeitung, Ziel ist, dass 
mehr Betreuter abrechenbar sind, auch wegen Aufsichtspflicht, Vorbereitung 
- Nominierung D-Kader gemäß Empfehlung Trainerrat 

Blandine Ehrl schließt ihre Ausführungen damit, dass sie ihren Rücktritt vom Amt der 
Vorsitzenden aus gesundheitlichen Gründen erklärt. Es konnte aber ein Nachfolger 
gefunden werden, so dass das Fachgebiet nicht ohne Vorsitz bleiben wird. 

Wortmeldung Oskar Paulicks: Der Verteilerschlüssel der Sportfördermittel wurde 
geändert, der BTV wird dabei wohl Einbußen hinnehmen müssen, da der BTV in der 
Entscheidungsfindung Leistungssport nicht eingebunden war. 

b) Verantwortlicher für Administration Christian Rietze 
 

Berichtet über seine Unterstützung der Vorsitzenden. Hat die monatlichen Online-
Sitzungen koordiniert, vorbereitet und protokolliert. Ebenso war er bei den 
vorhandenen Arbeitskreisen dabei. Er wollte in 2023 eine Haushaltskontrolle 
etablieren und dieses dann für die Planungen 2024 nutzen, allerdings kommt auf 
Rückfrage vom BTV kein Jahresabschluss. Der Haushalt 2024 für das Fachgebiet ist 
leider noch nicht genehmigt, da nicht klar ist, wie sich die Fördermittelsituation 
darstellt. 
 

c) Verantwortlicher für Bildungsmaßnahmen Fabian Janischowsky 

Derzeit findet ein Trainer-C-Lehrgang statt, der im November 2023 begonnen hat und 
im Januar endet. Es sind insgesamt 14 Teilnehmende, davon 10 aus Bayern und 4 aus 
Thüringen. Das zweite Wochenende war parallel ausgeschrieben als Fortbildungen mit 
je 2x 8 Unterrichtseinheiten. Samstag gab es 14 und Sonntag 12 Teilnehmer. Zusätzlich 
noch ein Teilnehmer mit 30 UE, der nach längerer Pause seine Lizenz verlängerte. 
Insgesamt wurden 2023 13 Trainer-C-Scheine verlängert. In 2024 sind wieder zwei 
Lizenzverlängerungen vorgesehen und der Trainer-C-Lehrgang kann hoffentlich 
erfolgreich abgeschlossen werden. In den letzten Jahren hat er weiterhin eine 
Trainingssammlung mit derzeit 60 Trainingsideen für Sprint/Halle und Wald 
zusammengestellt, die demnächst auf der Homepage veröffentlicht wird. 
Fabian dankt Blandine für ihren Einsatz und die Zusammenarbeit in den letzten Jahren. 

d) Verantwortlicher für Kommunikation (PR) Thomas Döhler 

Im BayernTurner erschien ein zweiseitiger Bericht über den „Könner-Verein“ OLV 
Landshut und über den Gewinn des WM-Titels im Trail-O von Ralph Körner. 
Überraschenderweise wurde der BayernTurner zum Ende des Jahres 2023 eingestellt. 



 

 

Es soll zukünftig eine neue Plattform geben. Auf der Btv-turnen.de Webseite können 
leider immer noch nicht die Berichte und Veranstaltungstermine freigeschaltet 
werden, weshalb die Motivation gering ist dort etwas zu veröffentlichen, weil immer 
erst ein Freischaltung beantragt werden muss. Am 02.09. fand eine Sitzung des 
Fachgebietes Kommunikation statt, eine Teilnahme war aus privaten Gründen möglich. 
Ein Protokoll wurde leider trotz mehrfacher Nachfrage nicht zur Verfügung gestellt, so 
dass auch nicht bekannt ist, wie sich das Thema Kommunikation im Verband 
weiterentwickelt. Im OManager werden die regionalen Termine mit verwaltet und 
aktualisiert. Ein Dank geht an den Förderverein OL Bayern, der sich bereit erklärt hat 
die OL-Webseite, Bilderdatenbank und BayernCup-Datenbank fortzuführen und zu 
finanzieren. 

Wortmeldungen 
Oskar Paulicks verweist auf die rechtlichen und Gründe bei der Webseite, wenn da BTV 
als Betreiber draufsteht, dann ist dieser auch verantwortlich. 
Ralph Meißner betont die hohe Wichtigkeit der Webseite für den OL in Bayern, 
deshalb übernimmt auch der Förderverein die Finanzierung. 

e) Verantwortlicher für Wettkampfwesen Veikko Baath 

Im Jahr 2023 gab es qualitativ hochwertige Wettkämpfe, es gab keine 
Einsprüche/Proteste. Am Start waren auch WeltCup-Sieger und WM-Medaillist Yannick 
Michiels und Øystein Kvaal Østerbø. Der TV Altdorf hat als junger Verein zwei sehr gute 
Veranstaltungen ausgerichtet. Großen Dank richtet er an den OC München, der zum 
Saisonabschluss sehr viele hochwertige Preise „an Land zog“. Leider erfolgte die 
Abrechnung der Wettkampfabgabe bei den Ausrichtervereinen sehr spät. Die 
Starterzahlen bewegten sich etwa auf dem Jahr von 2021, nach einem Ausnahmejahr 
2022 mit dem ALPE-ADRIA-Cup in München. Die Starterzahlen liegen aber noch hinter 
den Vorcoronajahren. Von mehreren Vereinen, Gauen und Bezirken wurden Berichte 
an die Vollversammlung weitergegeben, diese sollen dann mit Protokoll über die 
Vollversammlung versandt werden. In einer Vorschau auf die Saison 2024 stellt Veikko 
die Terminierung und Ausrichter kurz vor.   
Weitere Aufgaben für das Wettkampfjahr 2024 werden sein: Verstärkter Check der 
Ergebnislisten, so dass es keine Vereinslosen Starter, kein „nicht angetreten“ in den 
Ergebnislisten gibt, diese sollen auch besser sortiert werden in möglichst einheitlicher 
Reihenfolge. Es sollte dazu übergegangen werden Urkunden nur noch Online 
anzubieten und der BTV soll verstärkt bei der Abrechnung der Wettkampfabgabe 
unterstützt werden 

Wortmeldung Stephan Schneuwly: sieht es kritisch, dass 3 von 8 Wettkämpfen 
außerhalb von Bayern stattfinden, dadurch fehlen dem OL in Bayern diese Einnahmen 
in den Vereinen. Es sollten verstärkt Kooperationen ins Auge gefasst werden, eventuell 
Nutzung vorhandener Karten durch andere Vereine, Ausrichtergemeinschaften wären 
ein Weg für kleinere Vereine. 

f) Verantwortlicher für Leistungs- und Nachwuchsförderung Daniel Janischowsky 
g) Verantwortliche für Jugend (Vertreterin der BTJ) Katrin Lorenz-Baath 

Daniel bietet einen bildlichen Rückblick auf die Maßnahmen des Kaders 2023: 17. – 19. 
März Coburg, 19. – 21. Mai Regensburg, Sommertrainingslager 28.07. – 02.08. bei den 



 

 

BF5Days und anschließend vom 02. – 11.08. in Turnov, Abschluss dann 08. – 10.12. in 
Jetzendorf. Hier musste kurzfristig aufgrund starken Schneefall alles neu geplant 
werden. Im Landeskader werden 20 Olerinnen und OLer sein, Lena und Ole Baath und 
Juliane Burgmair sind wieder im Bundeskader, wie auch Riccardo Casanova und Neu 
Timon Lorenz. 

Katrin berichtet über ihren Aufgabenbereich, unter anderem über Finanzierung und 
Ziel einer JuBi. In 2023 fand eine Jubi „Outdooraktiv im Schnee“ mit 31 Teilnehmern 
statt. Im Vorjahr waren 24 gewesen. Die Zusammenarbeit mit der BTJ war sehr gut. 
Besonders fordern war die Abrechnung des JLVK: 18 Teilnehmer (Landeskader) + 3 
Betreuer waren Förderfähig. 39 weitere Aktive und Betreuer nicht. Hier ist ihr Ziel eine 
andere Lösung zu finden.  
Beim JLVK belegte Bayern Rang 2 nach Sachsen und vor Niedersachsen. 

Der Trainerrat traf sich monatlich zu einem Online-Austausch. Daniel berichtet über 
die Planung, dass sich jedes Trainerratsmitglied im Monat zwei Kadermitgliedern 
besonders annehmen wird. Für die Landeskader sind bundeseinheitliche Richtlinien in 
Arbeit, der JLVK 2024 findet in Westfalen statt, bei Lehrgängen sollte der Eigenbeitrag 
einheitlich sein, in 2023 hat er 549 h in die Landeskaderarbeit investiert, dies wird 
nicht mehr in diesem Umfang möglich sein. Bei Lehrgängen zukünftig, auch wegen der 
Abrechnungen, nur noch der Landeskader dabei, aber im Herbst soll eine Maßnahme 
auch für das Kaderumfeld stattfinden, bevor die Bewerbungsfrist abgelaufen ist. Die 
Maßnahmen 2024 sind für Kader und bei JuBi terminlich festgelegt.  

Blandine Ehrl dankt Katrin und Daniel für dieses großartige Engagement. 

 

h) Verantwortlicher für Kartenwesen, Umwelt und Naturschutz Stephan Schneuwly 

Im Rahmen der Opendata-Initiative stehen nun auch in Bayern weitestgehend alle 
Geodaten kostenlos zur Verfügung, die für die Aufnahmen von OL-Karten notwendig 
sind. Weiterentwickelt wurden die Kartennormen und auch die für 
Postenbeschreibungen. In OCAD gibt es nun als neue Funktion den Route-Analyzer, 
dieser ist bei der Bahnlegung eine große Unterstützung. 
Auf Bundesebene ist eine Neuordnung des Bundeswaldgesetzes vorgesehen. Der 
vorliegende Entwurf beinhaltet große Einschränkungen für den OL. Derzeit findet eine 
Diskussion in verschiedenen zuständigen Gremien statt. 

i) Schule und Verein 

Fabian Janischowsky erläutert, dass sich Petra Janischowsky bereit erklärt hat die 
Position zu besetzen und als Ansprechpartnerin bei Anfragen von Schulen zur 
Verfügung zu stehen.  

 

 

TOP 3 Berichte aus den Arbeits- und Projektgruppen  
  



 

 

Arge-Alp: Valerio Casanova (nicht anwesend) 
Alpe Adria: Ralph Körner (nicht anwesend) 
Nachhaltigkeit: Besprechung unter Top 5 
Bahnlängen: Besprechung unter Top 5 
 

TOP 4 Nachwahl offener Vorstandsposten 

Fabian Janischowsky dankt der scheidenden Vorsitzenden Blandine Ehrl für ihren 
Einsatz in den letzten Jahren und für die Zusammenarbeit. Oskar Paulicks schloss sich 
dem Dank an, auch für die unermüdliche Arbeit in den Gremien des BTV und für das 
Fachgebiet OL. Der Vorsitzende des Fördervereins Ralph Meißner blickt zurück auf die 
Situation 2019. Das Fachgebiet war ohne Vorsitz quasi handlungsunfähig innerhalb des 
Verbands, deshalb noch einmal ein besonderer Dank, dass Blandine damals nach 
mehreren Gesprächen sich zur Übernahme des Vorsitzes bereit erklärte.  
 
Anwesend: 19 Stimmberechtigte 

Als Wahlvorstand werden von Blandine Ehrl vorgeschlagen: Leiter Oskar 
Paulicks, erste Beisitzerin Blandine Ehrl und zweite Beisitzerin Johanna Knauer 

Einstimmige Wahl des Wahlvorstandes per Akklamation. 

Entlastung: Die Vorsitzende wird einstimmig entlastet. 

Neuwahl: Wahl des Vorstandes des Fachgebiets Orientierungslauf gemäß § 34 
Abs. 3 Satzung BTV 

Vorgeschlagen sind für die Nachwahl:  

Vorsitzender: Christian Gunsenheimer 
Verantwortliche für Schule und Verein: Petra Janischowsky 

Vor der Wahl stellt sich Christian kurz vor und spricht über die Motivation den 
Vorsitz zu übernehmen. 

Da es nach Rückfrage des Wahlvorstandes für jede zu wählende Position nur 
einen Wahlvorschlag gibt, kann die Wahl per Akklamation erfolgen.  

Die Vollversammlung stimmt dem vorgeschlagenen Wahlverfahren einstimmig 
zu. 

Wahl des Vorsitzenden: Bei 18 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 
Christian Gunsenheimer nimmt die Wahl an. 

Wahl Verantwortliche für Schule und Verein: Bei 19 Ja-Stimmen gewählt. 



 

 

Die Annahmeerklärung von Petra Janischowsky liegt vor. 
 
Der Wahlvorstand wünscht viel Erfolg. 

TOP 5 Anträge an die Vollversammlung 

Es liegen 5 Anträge vor. 

1. Abweichung Wettkampfbestimmungen (WKB) 1. Landeswochende 2024 
Antrag: Stimmen Sie für folgende Abweichungen von bayerischen WKB für 
Ausrichtung des BC Lang / BM Sprint vom Verein SC Königstein (Hessen) in 
Külsheim/Wertheim? 
Begründung: Da vier Bundesländer mit 7 Turnverbänden an diesem 
Wochenende Ranglistenläufe und Meisterschaften austragen können nicht 
alle Regelungen der bayerischen WKB eingehalten werden. Mit dem 
Ausrichter und den Vertretern der 7 Turnverbände wurde eine 
Kompromisslösung gefunden. 
Abstimmung: 18 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 0 Enthaltungen 
Annahme des Antrags 
 

2. Anpassung Kartenmaßstäbe für Sprint-OL in den WKB 
Antrag: Stimmen Sie dafür, in den bayerischen WKB bzgl. der zulässigen  
Massstäbe für den Sprint-OL folgende Änderungen vorzunehmen?  
- Streichung des Massstab 1:5000,   
- Hinzufügen des Massstab 1:3000 
Begründung: Laut ISSprOM ist für Sprint-OL nur noch der Maßstab 1:4.000 
(1:3.000 für Senioren) zulässig. Die Bestimmungen in Bayern sollten den 
internationalen Regeln entsprechen. Zu ändern wäre Bay. WKB Punkt 2.4.8 
Abstimmung: 19 Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen 
Annahme des Antrags 
 

 
Rückfrage von Christian Gunsenheimer: Gibt es noch Karten im Maßstab 
1:5.000? 
Antwort Stephan Schneuwly: führt aus, dass es diese Karten noch gibt, für 
dieses Jahr sind die Sprint-OLs vergeben. Bei Kartenaktualisierungen sollte 
auf den neuen Maßstab umgestellt werden. 



 

 

 

3. Anpassung Bahnlängen in den WKB  
Antrag: Stimmen Sie dafür, die Bahnlängen-Vorgaben wie unten beschrieben 
in den Bayerischen WKB zu ändern?  
Begründung: In der Vollversammlung 2023 wurde der Auftrag an Fabian und 
Veikko übertragen, dass die Bahnlängenvorgaben in den Bayerischen WKB 
überprüft werden sollen und ein Vorschlag für mögliche Änderungen 
erarbeitet wird, damit Bahnvorgaben in einem reellen Verhältnis zu 
deutschen und internationalen Vorgaben stehen. Es gab in den Vorjahren 
einige massive Abweichungen, teilweise extrem lange Siegerzeiten. 
 
Vorschlag für Anpassungen: 
 

 
 



 

 

 
Gelb markiert sind die neuen Vorgaben 
 
Abstimmung: 16 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Annahme des Antrags 

 
4. Anpassung Fachgebietsordnung (Aufnahme Ländervergleichswettkämpfe) 

Antrag: Stimmen Sie dafür, dass der FG Vorstand einen Antrag stellt, die  
Fachgebietsordnung im einleitenden Teil um die Nennung der  
nationalen und internationalen Vergleichswettkämpfe zu erweitern? 
 
Einfügen vor dem Absatz 1 der mit "Für die Umsetzung der Ziele..."  
beginnt:  
  
„Das Fachgebiet Orientierungslauf steht zur Erfüllung dieser Ziele mit den  
entsprechenden Gremien in den Landesturnverbänden und im  
Deutschen Turner-Bund im Austausch, ebenso mit den Gremien, welche  
den Jugend- und Juniorenländervergleichskampf der  
Landesturnverbände (JLVK) und die beiden internationalen  
Vergleichswettkämpfe ARGE ALP Orientierungslauf und Alpen-Adria-Cup  
koordinieren. Das jeweils zu den genannten Vergleichswettkämpfen  
entsandte bayerische Team besteht dabei nicht nur aus den  
Kadermitgliedern, sondern auch aus weiteren selektierten Teilnehmern,  
die für die jeweils nötige hohe Starterzahl in den einzelnen  
ausgeschriebenen Kategorien sorgen, um die Vergleichswettkämpfe als  
Team insgesamt erfolgreich bestreiten zu können.“ 
 



 

 

Begründung: Mit dieser Ergänzung soll der hohe Stellenwert der nationalen 
und internationalen Vergleichswettkämpfe im Orientierungssport zum 
Ausdruck gebracht werden. 
Abstimmung: 19 Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen 
Annahme des Antrags 
 
Katrin Lorenz-Baath verweist darauf, dass die Wettkämpfe 
Länderwettkämpfe sind, die für das Fachgebiet einen hohen Stellenwert 
haben und deshalb auch besonders hervorgehoben werden sollten. 

 
5. Ergänzung der WKB um die Nachhaltigkeitsempfehlungen des FG OL 

Antrag: Stimmen Sie dafür, die bayerischen Wettkampfbestimmungen in 
den folgenden Punkten um einen Passus bzgl. der Einhaltung der  
Nachhaltigkeitsempfehlungen zu erweitern? 
 
Einfügen eines neuen Punkts am Ende des Infoblatt zur Qualitätssicherung  
„11. Der Ausrichter orientiert sich an den Nachhaltigkeitsempfehlungen  
des FG Orientierungslauf im BTV“  
  
Einfügen einer neuen Zeile nach „Versicherung“ in Anlage F: 
Nachhaltig: Bei der Ausrichtung dieser Veranstaltung werden die 
Nachhaltigkeitsempfehlungen des FG Orientierungslauf im BTV 
berücksichtigt. 
Begründung: In der Vollversammlung 2023 wurde beschlossen, in einer 
Arbeitsgruppe das Thema Nachhaltigkeit im OL zu beurteilen und in einem  
Abschlussbericht/-papier vorzulegen.  
Dieses Papier liegt nun vor.  
Der FGV möchte diese Empfehlungen nun in den WKB verankern. 
Abstimmung: 18 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
Annahme des Antrags 
 
Die Diskussion zum Antrag ergab, dass es  
a) um das mit der Einladung verschickte Papier geht, da in der Diskussion 
gefragt wurde, ob es um die Thesen in der OLI oder das verschickte Papier 
geht 
b) der Bundeskodex wurde bei der Erarbeitung der Empfehlungen 
berücksichtigt 
c) bei einer fortlaufenden Überarbeitung/Anpassung auch einige der 
Formulierungen in leichter verständliche Formulierungen angepasst werden 
könnten 

Veikko als Moderator des TOP fasst abschließend zusammen, dass die Zahl der 
geringen Anträge zeigt, dass es aktuell gut läuft im OL in Bayern. 

 



 

 

TOP 6 Sonstiges & Fragen 

Anna Enborg fragt, ob es eine Neuauflage der Bayernweste geben wird? 
Blandine berichtet von einem sehr geringen Interesse, da fast keine 
Rückmeldungen eingegangen sind. Somit wird dies schwer umsetzbar sein. 

Thoma Döhler fragt an, ob die älteren OL-Inform Ausgaben auf der Webseite 
online gestellt werden sollen. Dazu gab es positive Rückmeldungen. Johanna 
Knauer will bei ihrem Bruder nachfragen, da er ja viele OLI redaktionell betreut 
hat. André Böhme will auch nachschauen, ob er noch die Ausgaben digital 
vorliegen hat, die er herausgeben hatte. 

 

   

14.01.2024 
 
 

____________________    _________________ 
Versammlungsleiterin      Protokollführer 
Blandine Ehrl      Thomas Döhler 
 

 


